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SÚMULA DA 328ª REUNIÃO ORDINÁRIA  

DO COLEGIADO DO CAMPUS FLORIANÓPOLIS 

Data: 
28/03/2024 

Horário: 
14:00 

Local: 
Auditório do Câmpus 

Florianópolis 
Transmissão: https://www.youtube.com/watch?v=I-3v9sM84Aw 

 

Pauta da reunião 
1) Aprovação da ata da 325ª Reunião do Colegiado do Câmpus Florianópolis; 
2) Apreciação da RESOLUÇÃO AD REFERENDUM N° 01, DE 28 DE FEVEREIRO 
DE 2024; 
3) Oferta do curso de Especialização em Mídias Integradas na Educação com 6 
turmas de 30 alunos para o primeiro semestre de 2024; 
4) Constituição de Grupo de Trabalho, quantitativo de membros, para iniciar a revisão 
do regimento do campus Florianópolis aprovado conforme RESOLUÇÃO CONSUP 
Nº 33 DE 21 DE AGOSTO DE 2023; 
5) Apresentação e aprovação do Cronograma das Reuniões Ordinárias do Colegiado 
do Câmpus Florianópolis 2024; 
6) Apreciação do Manual de TCC; 
7) Apreciação da Resolução do Plágio no Câmpus; 
8) Extinção do Curso Superior de Tecnologia em Construção de Edifício; 
9) Alteração de Oferta de Curso Técnico - Desenvolvimento de Sistemas. Novo 
Ingresso: Oferta Anual. 
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo Moreira Filho, deu 
as boas vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:10. A reunião começou com o 
quorum mínimo, 50% + 1, conforme o art. 23 do Regimento do Colegiado. As 
ausências foram justificadas: Os conselheiros externos justificaram sua ausência por 
motivos pessoais. 
Informes: Antes de iniciar com a discussão dos pontos de pautas, houve a 
solicitação da alteração dos pontos de pauta. Os pontos passaram para a seguinte 
ordem: 1) Aprovação da ata da 325ª Reunião do Colegiado do Câmpus Florianópolis;  
2) Oferta do curso de Especialização em Mídias Integradas na Educação com 6 
turmas de 30 alunos para o primeiro semestre de 2024; 3) Alteração de Oferta de 
Curso Técnico - Desenvolvimento de Sistemas. Novo Ingresso: Oferta Anual; 4) 
Apreciação do Manual de TCC; 5) Apreciação da Resolução do Plágio no Câmpus; 
6) Extinção do Curso Superior de Tecnologia em Construção de Edifício; 
7) Constituição de Grupo de Trabalho, quantitativo de membros, para iniciar a revisão 
do regimento do campus Florianópolis aprovado conforme RESOLUÇÃO CONSUP 
Nº 33 DE 21 DE AGOSTO DE 2023; 
8) Apresentação e aprovação do Cronograma das Reuniões Ordinárias do Colegiado 
do Câmpus Florianópolis 2024; 
Primeiro ponto: Aprovação da ata da 325ª Reunião do Colegiado do Câmpus 
Florianópolis. O diretor Zízimo perguntou se havia alguma objeção quanto à escrita 
da ata. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a ata da 325ª reunião de 
colegiado do câmpus. 
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Segundo ponto: Oferta do curso de Especialização em Mídias Integradas na 
Educação com 6 turmas de 30 alunos para o primeiro semestre de 2024. O 
presidente Zízimo passou a palavra para o professor Hamilcar que explicou o ponto 
e perguntou se havia dúvidas. Com isso, o presidente Zízimo passou para o regime 
de votação.  Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a Oferta do curso de 
Especialização em Mídias Integradas na Educação com 6 turmas de 30 alunos para 
o primeiro semestre de 2024. 
Terceiro ponto: Alteração de Oferta de Curso Técnico - Desenvolvimento de 
Sistemas. Novo Ingresso: Oferta Anual. O professor Hamilcar explicou o ponto e 
perguntou se havia dúvidas. O conselheiro Idney Silva Junior pediu para deixar 
registrado que todas as vezes que se pensa em um PPC de curso, nunca é 
mensurado a equipe técnico administrativa atuando nos departamentos. O 
Conselheiro Samuel Hammes Clasen questionou se há novos códigos de vagas 
previstos para docentes. O professor Hamilcar respondeu todas as dúvidas. O 
conselheiro Samuel João da Silveira observou um equívoco no envio dos 
documentos em anexo dos pontos de pauta, com isso foi suprimido o ponto 2, por 
equívoco do secretário no envio dos pontos de pauta. Encaminhamento: Por 
unanimidade, foi aprovada a alteração de Oferta de Curso Técnico - 
Desenvolvimento de Sistemas. Novo Ingresso: Oferta Anual 
Quarto ponto: Apreciação do Manual de TCC. O presidente Zízimo passou a 
palavra para o professor Edison Antonio Cardoso Aranha Neto que explicou sobre 
o ponto em questão e das alterações de algumas normas no Manual. A conselheira 
Paula Borges Monteiro esclareceu também que o Manual também passou pelo 
Conselho de Graduação e foi aprovado pelos coordenadores, além disso 
parabenizou toda a equipe, assim como o conselheiro Rogerio de Sousa Versage  
pediu para registrar em ata o agradecimento. Logo após, o presidente Zízimo passou 
para o regime de votação. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a 
apreciação Manual de TCC. 
Quinto ponto: Apreciação da Resolução do Plágio no Câmpus. O presidente 
Zízimo passou a palavra para o professor Gustavo que explicou sobre as alterações 
da Resolução do Plágio no Câmpus, explicando as mudanças realizadas. Logo após, 
passou a palavra para os conselheiros sanarem as suas dúvidas. O conselheiro 
docente Samuel João da Silveira questionou sobre a avaliação para ver se é plágio 
ou não e que isso deve ser suprimido da resolução, além disso perguntou qual seria 
o percentual para ser considerado plágio. Outro ponto levantado pelo docente foi o 
prazo estabelecido para entrega do TCC. Após uma pequena discussão sobre o 
prazo de entrega do TCC, o presidente Zízimo passou para o regime de votação. 
Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a apreciação da Resolução do 
Plágio no Câmpus, com as seguintes alterações: Alterar a palavra Agendamento 
para Entrega de documentação, suprimir o termo “Suspeita e Avaliação 
Complementar” e que a Comissão continue seu trabalho para aprimorar a Resolução. 
Sexto ponto: Extinção do Curso Superior de Tecnologia em Construção de 
Edifício. O presidente Zízimo passou a palavra para a Diretora de Ensino Paula 
Borges Monteiro que já não tem mais ofertas deste curso há um tempo e que é 
apenas um ato ordinário para que se encerre o PPC. Logo após, o presidente Zízimo 
passou para o regime de votação. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada 
a Extinção do Curso Superior de Tecnologia em Construção de Edifício. 
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Sétimo ponto: Constituição de Grupo de Trabalho, quantitativo de membros, 
para iniciar a revisão do regimento do campus Florianópolis aprovado 
conforme RESOLUÇÃO CONSUP Nº 33 DE 21 DE AGOSTO DE 2023. O 
presidente Zízimo explicou a necessidade de se constituir um grupo de trabalho para 
iniciar a revisão. O conselheiro Idney Silva Junior pediu a palavra e demonstrou que 
o regimento do campus foi publicado sem o anexo de Organograma do Câmpus 
Florianópolis e solicitou que fizesse uma consulta ao Consup para verificar se foi 
enviado sem o anexo ou apenas não foi publicado no site. A secretaria do colegiado 
enviará um e-mail questionando sobre esse assunto. Logo após, o presidente Zízimo 
pediu sugestões de nomes de cada segmento. O conselheiro Samuel Hammes 
Clasen sugeriu que os nomes devem ser consultados pelos seus pares e trazidos na 
próxima reunião. Com isso, o presidente Zízimo passou para o regime de votação. 
Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a Constituição de Grupo de 
Trabalho, quantitativo de membros, para iniciar a revisão do regimento do campus 
Florianópolis, os representantes dos TAES indicam dois membros, os representantes 
dos Docentes indicam dois membros e os membros natos indicam um nome. Todos 
deverão trazer os nomes na próxima reunião ordinária para elaboração da portaria da 
comissão. 
Oitavo ponto: Apresentação e aprovação do Cronograma das Reuniões 
Ordinárias do Colegiado do Câmpus Florianópolis 2024. O presidente Zízimo 
apresentou o Cronograma das Reuniões do Câmpus Florianópolis 2024 e logo após 
passou para o regime de votação.  Encaminhamento: Por unanimidade, foi 
aprovado o Cronograma das Reuniões Ordinárias do Colegiado do Câmpus 
Florianópolis 2024. 
Encerramento: Sem mais, o presidente agradeceu a presença de todos e deu como 
encerrada  a reunião às 15h55. 

 

 

 


